

Freie Demokraten

Stadtverband **FDP**
Konstanz

Sind Wahlplakate noch zeitgemäß?

Sie kennen die Situation: Vor jeder Wahl hängen an nahezu jedem Laternenmast in der Stadt Wahlplakate, manchmal sogar zwei oder drei übereinander. Hat diese Überschwemmung mit Plakaten irgendeinen Einfluss auf den Wahlausgang?

Wir glauben nicht!

In einer Zeit, in der die meisten Informationen über das Internet und über soziale Netzwerke verbreitet werden, spielt die Plakatwerbung nur noch eine sehr geringe Rolle.

Plakate, die in Massen überall rumhängen, kosten nur Geld und bringen den Bürgern eigentlich nichts. Sie belasten die Umwelt und beeinträchtigen das Stadtbild. Manchmal dauert es sehr lange bis endlich auch das letzte traurige Plakat entsorgt ist.

Wir hätten nichts dagegen, die kleinen Plakate ganz abzuschaffen. Es wäre aus unserer Sicht sinnvoller, entweder ganz auf Plakate zu verzichten, oder nur wenige große Plakatwände zuzulassen, die den Parteien zur Verfügung stehen.

In anderen Ländern ist es üblich, große Plakatflächen sogar direkt vor den Wahllokalen aufzustellen, damit die Bürger das Wahllokal gut finden und damit sie kurz bevor sie ihre Stimme abgeben, nochmal einen Blick auf das Konterfei der Kandidaten werfen können.

Für eine solche Regelung müssten sich aber alle Parteien einig sein. Wir werden uns jedenfalls dafür einsetzen.

Was meinen Sie dazu?

Ihre FDP Gemeinderatsfraktion
e-mail: dr.h.everke@t-online.de

